

Liebe Leserinnen und Leser,



Einschulung 2024



Am 22. August war es wieder so weit: Einschulungstag an der Peter-Pan-Schule! Mit nagelneuen Tornistern und bunten Schultüten im Arm saßen 32 Mädchen und Jungen erwartungsvoll in der Turnhalle, wo sie zunächst von der Schulleiterin Frau Marre herzlich begrüßt wurden.

Neben ein paar stimmungsvollen Gesangsvorführungen der Klassen S2 und S3 richtete auch unsere Fördervereinsvorsitzende Frau Adam einige freundliche Worte an die Schulanfänger*innen und ihre Gäste.

Die Klassenlehrerinnen der Igel-, Tiger- und Pinguin-Klassen, Frau Kühn, Frau Schmidtke und Frau Stein nahmen die Kinder schließlich mit zur ersten richtigen Schulstunde in die Klassenzimmer. Für die Erwachsenen gab es währenddessen Kaffee und Plätzchen vom Förderverein. Anschließend wurden noch viele Erinnerungsfotos auf dem Schulhof gemacht.

JeKits

Auch in diesem Schuljahr nehmen die Kinder der Schuleingangsphase 2 und 3 an dem Programm JeKits (Jedem Kind **i**nstrumente/ **t**anzen/ **s**ingen) teil. Jeden Mittwoch, singen die Kinder mit Frau Marin oder Frau Voß, der Leiterin der Musikschule Dülmen. Die eingeübten Lieder werden dann bei besonderen Ereignissen, wie auch in diesem Jahr z.B. bei der Einschulung vorgetragen.

Elterncafé



In jedem Halbjahr treffen sich Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Kinder ganz unverbindlich zum Elterncafé, um auch mit Eltern aus anderen Klassen in Kontakt zu kommen. Am 25. September bei leckerem Kuchen entstanden gute Unterhaltungen und Gespräche in lockerer Runde.



Die drei ??? Kids

Ende September besuchten die Klassen 4 im Rahmen der „Abenteuer Lesen-Reihe“ eine Lesung in der Stadtbücherei. Der Autor Ulf Blanck las aus seinem Buch „100 Stunden“ aus der Reihe „Die drei ??? Kids“ vor, zeigte den Kindern, wie sie Fingerabdrücke sichern können und beantwortete viele ihrer Fragen.



Tag der offenen Tür in der Peter-Pan-Schule

Am Freitag, dem 27.09.2024 fand unser „Tag der offenen Tür“ statt. Interessierte Eltern von Kindern, die im nächsten Schuljahr eingeschult werden, Erzieher*innen, Logopäd*innen und Therapeut*innen haben die Möglichkeit genutzt, sich ein Bild von unserer Schule und unserer Arbeit zu machen.



Radfahrtraining

Am 8. Oktober fuhren die Klassen 4 zum letzten Mal unterstützt von der Polizei, Eltern, Omas, Mitgliedern des ADFC und ehemaligen Kolleg*innen der Peter-Pan-Schule mit den Fahrrädern im Straßenverkehr. Nun ist das Radfahrtraining abgeschlossen. Allen Helfer*innen herzlichen Dank.

Kinderrat

Der Kinderrat des Schuljahres 2024/ 25 fand mit neugewählten Klassensprecher*innen und deren Vertreter*innen im großen Konferenzraum statt. Die Kinder sprachen gemeinsam mit Frau Marre über die Gestaltung des gemeinsamen Schulalltags und brachten ihre Ideen aus den Klassen ein. Auf diese Weise lernen die Kinder, was Demokratie bedeutet.



Klassenfahrt der Klassen 4

Ein „Ausflug in die Natur“ war die Klassenfahrt der Klassen 4 nach Winterswijk. Spannend und aufregend waren die vielen Aktionen des Programms. Beim Absägen von Bäumen für die Schmetterlinge, bei der Nachtwanderung mit dem Anlocken eines Waldkauzes, bei der „Nasse-Stiefel-Tour“ durch das Moor, beim abendlichen Lagerfeuer oder beim Melken der Ziegen hatten alle viel Spaß. Schade, dass die Fahrt so schnell vorbei war.



Europäisches Schulobst und Schulmilch Programm

Auch in diesem Schuljahr nimmt unsere Schule wieder am Schulobst- und am Schuljoghurtprogramm teil. Am Montag und Dienstag erhalten die Kinder Bio-Naturjoghurt, mittwochs, donnerstags und freitags gibt es Bio-Obst und -Gemüse. Wir danken den freiwilligen Helfer*innen, die in diesem Schuljahr das Obst- und Gemüse-schneiden übernommen haben.

Auch allen anderen ehrenamtlichen Helfer*innen wollen wir an dieser Stelle danken: Wir danken denen, die beim Tag der offenen Tür helfen, die eine AG leiten, die mit unseren Kindern das Radfahren üben, die für unser Elterncafé Kuchen backen, die im Förderverein tätig sind, die in den schulischen Gremien mitarbeiten, die helfen, wenn es nötig ist.

Wir wünschen allen erholsame und sonnige Herbstferien!



Ursula Marre

